



Digelar di Barru, Musda IVI ke 4 Tetapkan Jumardin Ketua IVI Sulsel Secara Aklamasi

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GARDAMEDIA.ID

Oct 9, 2022 - 08:15



BARRU- Ikatan Vespa Indonesia (IVI) menggelar musyawarah daerah (Musda) yang ke 4, di Bola Pitue Padongko, Kelurahan Mangempang, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, pada Sabtu malam (8/10/2022).

Musda yang bertemakan "Mari Saling Merangkul Untuk Mewujudkan IVI Lebih Maju" ini, di gelar di Barru untuk yang kedua kalinya.

Musda ini diselenggarakan oleh para komunitas scooter Barru dan Pangkep yaitu, vespa independen Pangkep, Barru scooter famili, Barru alternatif scooter club, Barru Vespa club, Tanete scooter club, Scooter independen Barru, Family motor scooter Barru dan Scooter jalanan Barru.

Dalam Musda tersebut, Ketua Club' Vespa Independen Pangkep Jumardin terpilih secara aklamasi menjabat sebagai Ketua IVI Sulawesi Selatan periode [2022-2026](#). Sebelumnya, Jumardi menjabat Sekretaris IVI Sulsel.



Kabid Organisasi IVI Pusat Crishna Nur Isa yang hadir dalam Musda itu dalam sambutannya bersyukur acara Musda ini berjalan dengan lancar.

"Melalui Musda ini, kita membangun Vespa Indonesia yang lebih maju lagi. Dalam acara ini segala ganjalan yang ada di hati dan saran bisa di keluarkan agar semua berjalan Lebih baik lagi", ucap Crishna.

Kabid usaha dan Dana IVI pusat Nooring Purba menambahkan, dengan kehadiran kita di tempat ini ada sebuah kecintaan organisasi kepada IVI dan sekaligus memiliki tanggung jawab kepada organisasi.



Menurutnya, Pengda IVI akan solid dengan kehadiran teman-teman yang menghadiri Musda untuk menentukan pengurus kedepannya. Dalam organisasi pro kontra udah biasa, tinggal bagaimana kita menyikapi dengan dewasa agar IVI di Indonesia lebih baik. organisasi akan besar jika di gunakan dengan positif

"Kami ingin Pengda IVI Sulsel yang terbaik. Semoga kedepannya menjadi terbaik dan bagaimana IVI di Sulsel bisa berkibar kembali", harap Nooring.

Turut hadir dalam Musda ini, Nur Abidin ketua Pengda IVI SulSel periode [2016-2020](#) dan para ketua club dan perwakilan club Vespa Sulawesi Selatan.

(Ahkam)